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Недешевое удовольствие
Хотя и говорят, что повторенье — 

мать ученья, не старайтесь приме-
нить эту пословицу на себе: дорого 
обойдется.

Сходила, называется, 
в банк…

Офисов Альфа-Банка, к сожалению, 
не так много в городе. А потому тот, что 
находится на улице Муравьева-Амур-
ского, самый что ни на есть популярный. 
Чтобы попасть туда автовладельцу, 
нужно где-то припарковаться, но рядом 
с банком нет никакой стоянки. А на со-
седней улице везде висят запрещаю-
щие знаки. Но под ними всегда стоит 
транспорт. Не увидев в этом ничего 
криминального, остановилась и я. А сама 
побежала в банк, чтобы проверить, 
перевели ли деньги на карточку. Меня не 
было ровно три минуты, но они обошлись 
дорого. Дойдя до угла, я увидела, что 
около моей малолитражки стоит эваку-
атор, а машину уже зацепили тросами. 
Подбежав к инспектору, я попыталась 
объяснить, что припарковалась лишь 
на минутку, но грозный страж закона 

так взглянул, что мое красноречие тут 
же иссякло.

— Мы уже акт составили, — констати-
ровал сотрудник ГИБДД. — А что напи-
сано пером… Свою машину можете за-
брать с муниципальной арестплощадки, 
что на улице Демьяна Бедного.

Поэт бы прослезился
«И что мне так не везет в этот день, 

— думала я, пытаясь поймать такси. — 
Столько припаркованных иномарок на 
этой улице стоит, нет, выбрали мою».

Размышления прервал остановив-
шийся рядом таксомотор. Узнав, что за 
беда, водитель рванул вслед удаляюще-
муся эвакуатору.

К арестплощадке подъехали, когда за 
моей машиной уже закрывались ворота. 
Через них я увидела, как мою «Хондочку» 
аккуратно сняли с платформы и поста-
вили рядом с такими же нарушителями.

— Как забрать авто? — обратилась я к 
охраннику.— Он махнул рукой в сторону 

Сегодня в Хабаровске возможен мокрый 
снег, дождь. Ветер юго-западный, 6—11 м/с. 

Атмосферное давление 747 мм ртутного столба, в течение 
дня будет расти. Солнечная активность от низкой до уме-
ренной. Геомагнитное поле от спокойного до неустойчивого. 
Влажность воздуха 50—70%. Температура воздуха утром 
-3…-5 градусов, днем +4…+6.

В среду в городе пасмурно. Утром температура воздуха 
-1…-3, днем до +4…+7 градусов. Атмосферное давление 
752 мм ртутного столба. Ветер западный, 2—4 м/с. Влаж-
ность 44—63%. В 
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домика, где на первом этаже из откры-
той двери доносились голоса.

В комнате у компьютера сидели две 
девушки. Одна из них вопросительно 
посмотрела на меня. Узнав, что я хочу, 
взяла калькулятор, произвела на нем 
операцию и сказала, что с меня 1 200 
рублей за доставку машины и работу 
эвакуатора. Заплатив деньги и рас-
писавшись в журнале, я уже было со-
бралась бежать за своей «ласточкой».

— Минуточку, — остановила меня 
девушка. — А талон из ГИБДД?

— Какой талон? — удивилась я. — Мне 
инспектор про талон ничего не говорил.

Оказалось, что вначале мне нужно 
было ехать не сюда, а в ГИБДД, взять 

Дело мастера 
боится

Питание  
«по науке»

— На сегодня в городе помимо муниципальной арестплощадки, где действуют госу-
дарственные расценки, ГИБДД подписала договор еще с тремя частными. Заплатить 
там за свою машину придется больше.

там талончик в дежурной части, который 
смог бы открыть двери арестплощадки.

Хлопнув в сердцах дверью, я почему-
то вспомнила поэта Демьяна Бедного, 
который бы непременно прослезился, 
увидев такую же женщину, как его фа-
милия, то есть меня.

И здесь отфутболили
Пришлось снова ловить такси, чтобы 

поехать в ГИБДД. Пока мы пробирались 
по пробкам до Воронежской, рабочий 
день подошел к концу. Дверь в здание 
уже была закрыта, но, на мое счастье, 
оттуда выходил кто-то из сотрудников, 
и я проскользнула в вестибюль.

— Вам кого? — грозно окликнула меня 
женщина в форме капитана. — Приема 
уже нет.

Узнав, что мне в дежурную часть за та-
лоном, попросила документы на машину.

— А кто хозяин машины? — услышала 
я очередной вопрос.

— Хозяйка-то я, но езжу еще по до-
веренности, все некогда переоформить, 
— промямлила я, понимая, что сейчас 
начнутся проблемы.

— Везите того, на кого оформлена ма-
шина, — заключила капитан, возвращая 
мне документы. — Утром приезжайте, 
да штраф за стоянку под запрещающим 
знаком не забудьте оплатить, иначе не 
получите талон.

(Окончание на 5-й стр.)
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 � Должник станет бездомным? Минреги-
он россии подготовил поправки в законодатель-
ство, согласно которым неплательщики за ком-
мунальные услуги и капремонт могут лишиться 
единственного жилья. также предложено почти 
вдвое увеличить штрафы. проект опубликован на 
сайте ведомства.

 � Китайский синдром. россия вводит кон-
троль за приезжающими из китая из-за вспышки 
птичьего гриппа. как сообщают в роспотребнад-
зоре, в первую очередь меры должны быть при-
няты на границе. по последним данным, число 
заразившихся в китае достигло 49 человек, скон-
чались уже 11.

 � За услугами — в одно окно. За десять 
месяцев работы в многофункциональные цен-
тры краевой столицы обратились более 6000 
человек, из которых 3000 подали документы на 
получение государственных и муниципальных 
услуг. наиболее востребованной стала услуга 
«назначение и выплата ежемесячного пособия 
на ребенка».

 � 96 лет почета. губернатор края лично по-
здравил с 96-летием знаменитого дальневосточ-
ного летчика, ветерана великой отечественной 
войны, почетного хабаровчанина Льва Липовича. 
вячеслав Шпорт предложил издать книгу воспо-
минаний ветерана.

 � Диалог в виде форума. с 15 по 20 апре-
ля в Хабаровске проходит первый этап форума 
общественно-государственного сотрудничества. 
в работе 19 секций поучаствуют более 500 чело-
век, которые обсудят проект общественного до-
говора Хабаровского края. окончательно цели и 
механизмы взаимодействия власти и общества 
планируется принять позднее на VII съезде «све-
дущих граждан».

 � Депутаты решают. сегодня в большом 
зале городской администрации пройдет оче-
редное заседание Хабаровской городской думы. 
депутаты обсудят ряд вопросов, важнейших для 
жизни краевой столицы.

 � Оценка из космоса. в Центре космиче-
ских технологий тогУ городские экологи сегодня 
презентуют проект по оценке зеленых насажде-
ний Хабаровска с использованием телекоммуни-
кационной площадки.

 � Репетиция экзамена. сегодня в 17 об-
разовательных учреждениях Хабаровска будет 
проведен репетиционный экзамен в форме егЭ 
по математике.

 � Вокзал для всех. сегодня на хабаровском 
вокзале руководство Железнодорожного округа 
вместе с железнодорожниками обсудит вопросы 
по созданию доступной среды для маломобиль-
ных групп населения.

 � Почетный выбор. Завтра члены заседа-
ния коллегии при мэре города среди ряда вопро-
сов обсудят, кто из 10 претендентов достоин зва-
ния «почетный гражданин города Хабаровска».

 � Семейный конкурс. комитет по управ-
лению северным округом Хабаровска прово-
дит конкурс «Мама, папа, я — дружная семья» 
с 15 апреля по 13 мая. творческие и дружные 
семьи округа приглашают принять участие в 
конкурсе. информацию можно получить по тел. 
41-95-10.

 По сообщениям пресс-служб  
и информагентств 

Эти и другие новости на сайте газеты: www.khab-vesti.ru

КОнТАКТы

КОнКуРС

Дело мастера боится
Городской конкурс профессионального мастерства среди тока-

рей и фрезеровщиков прошел в краевом центре.

АллО, ДИСпЕТчЕРСКАя!

Обошлось без взрыва
ОДнАКО!

В два раза превышена норма по 
торговым площадям на душу на-
селения Хабаровска.

Магазинный рай
— для краевого центра утвержден 

норматив обеспеченности жителей 
города площадями торговых объектов, 
— говорит Ольга Щетинина, началь-
ник отдела управления торговли, 
питания и бытового обслуживания 
администрации Хабаровска. — со-
гласно нормативу на тысячу жителей 
должно приходиться 544 кв. м торговых 
площадей. Учитываются промышлен-
ные, продовольственные магазины и 
торговые центры. У нас норматив пре-
вышен на 51%. например, в Централь-
ном округе торговых точек в два раза 
больше, чем того требуется.

Ирина ТРОЦЕНКО

Троллейбус в яме
В конце недели на Матвеевском 

шоссе провалился в яму троллей-
бус.

— на новой объездной дороге про-
сел грунт, и троллейбус угодил в яму 
глубиной 1,5 метра, — говорит Татьяна 
Филиппова, заместитель начальника 
МУП Хабаровска «ТТУ» по эксплуата-
ции. — повезло, что никто не пострадал, 
— пассажиров в салоне было мало. Ма-
шина тоже не повреждена, троллейбус 
пришлось доставать из провала спецтех-
никой. все это время движение электро-
транспорта на линии было прекращено. 
сейчас мы установили ограничение 
скорости на участке, чтобы избежать 
подобных происшествий.

Ирина АНДРЕЕНКО

АнОнС

приглашают  
на старт

В Хабаровске 2 мая пройдет лег-
коатлетическая эстафета на призы 
мэра города, посвященная Дню По-
беды и 155‑летию дальневосточной 
столицы.

начнется она в 11 часов на площади 
им. в.и. Ленина с парада участников, 
а затем будет дан старт пробегу, со-
стоящему из 11 этапов. победителей и 
призеров эстафеты ждут награды.

Желающие принять участие в эста-
фете могут до 26 апреля подать заявку 
в управление по физической культуре 
и спорту (пер. топографический, 9). 
Форма заявки, а также дополнительная 
информация о маршруте эстафеты 
размещены на официальном портале 
администрации Хабаровска (вкладка 
«Физическая культура и спорт», раз-
дел «городские спортивно-массовые 
мероприятия»).

Соб. инф.

пРОИСшЕСТВИя

Завод по сборке ки-
тайских автобусов мо-
жет появиться в Хаба-
ровске.

с таким предложением 
выступили представители 
китайского автомобиле-
строительного концерна 
«Хайгер» на встрече с мэ-
ром Александром соко-
ловым.

делегаты из поднебес-
ной предложили закупить 
автобусы для краевой сто-
лицы, с возможностью по-
следующего строитель-
ства на территории города 
предприятия по их сборке. 
Это создаст в Хабаровске 
дополнительные рабочие 
места и поможет обеспе-
чить транспортом дальний 

К нам просится «Хайгер»
восток. с предложениями 
строительства на своей 
территории завода уже вы-
ступили приморский край, 
свердловская область и 
санкт-петербург.

прежде чем принимать 
какое-либо решение, гра-
доначальник поручил изу-
чить предложение китай-
ского концерна и выяснить, 
сможет ли «Хайгер» конку-
рировать с отечественными 
производителями ЛиАЗ, 
нефАЗ в цене и качестве 
автобусов.

— У нас есть программа 
по переводу на голубое 
топливо муниципального 
автопарка, — сказал мэр 
Хабаровска Александр 

Соколов. — планируем 
приобрести 80 автобусов 
и построить две заправоч-
ные станции. на данный 
момент прорабатываем 
этот вопрос с отечествен-

ными и зарубежными ком-
паниями, в том числе и 
китайскими.

Михаил КОНДРАТЬЕВ,
фото Александра 

СТУДЕНИКОВА

Аварии как под копиркуНа минувшей неделе в 
Хабаровске произошло 299 
ДТП. В 20 из них пострадали 
25 человек.

на городские дороги вы-
ехали и те водители, которые 
зимой не садятся за руль, — 
говорит старший инспектор 
полка ДПС по Хабаровску 
Мария Волошина. — на-
выки еще не восстановлены, 
поэтому большинство аварий 
произошли как под копирку. 
причем пострадавшие в них в 
основном те, кто оказался на 
пути нарушителей.

ранним утром 11 апреля в 
районе цирка, поворачивая 
налево, водитель «тойоты спа-
сио» не уступил путь иномарке, 
ехавшей по главной дороге. от 

открывая его,  начальник 
управления промышленности и 
связи администрации Хабаров-
ска Борис Котелевский отметил, 

что впервые подобное соревнова-
ние стартовало 10 лет назад. с тех 
пор в канун дня рождения дальне-
восточной столицы лучшие рабочие 
в борьбе за первенство показывают 
свой профессионализм.

среди токарей первые места в 
возрастных группах заняли вла-
димир пекарев, учащийся пУ-4, 
николай старцев с Хабаровского 
ХнпЗ и евгений пинегин с завода 
«дальэнергомаш». Лучшим фре-
зеровщиком в седьмой раз стал 
сергей дударев с завода «даль-
энергомаш».

Елена ЧЕРНИКОВА,
фото автора

Из‑за порыва трубопровода без хо-
лодной воды остались дома в Северном 
округе.

— в субботу ве-
чером холодное во-
доснабжение отсут-
ствовало в 21 жилом 
доме и нескольких 
муниципальных уч-
реждениях на улицах 
известковой, кузнеч-
ной, тихоокеанской, 
Фоломеева, Шелеста, 
— говорит замести-
тель начальника от-
дела единой дежур-
но-диспетчерской 
службы Александр 
Бургас. — был орга-
низован подвоз воды. 
в воскресенье МУп 
«водоканал» устрани-
ло аварию.

в  с у б б о т у  о к а -

зались подтоплены 
частные дома на ули-
це костромской, 21 и 
Лазо, 56. выехавшие 
спасатели в тот же 
день выкачали воду. 
в воскресенье и по-
недельник из-за по-
рыва на водозаборе 
холодная вода не по-
давалась в дома на 
улице тихоокеанской, 
114 и 116. в воскре-
сенье из-за повреж-
дения кабеля света 
не было в 12 домах на 
улице костромской. 
отключений отопле-
ния и горячей воды на 
минувших выходных 
не было.

вчера в пять утра 
в оперативную де-
журную службу по-
ступила информация 
о загорании на га-
зораспределитель-
ном пункте тЭЦ-3 в 
поселке березовка. 
еще до приезда по-
жарных сотрудники 
перекрыли доступ 
газа. в течение часа 
пожар был локализо-
ван, а к семи утра ог-
неборцы справились 
с возгоранием. Ха-
баровская тЭЦ-3 ра-
ботает в штатном ре-
жиме, ограничений в 
электро- и теплоснаб-
жении нет. причины 
пожара устанавлива-
ются.

Светлана ТРУСОВА

Сергей Дударев

удара ее развернуло и выбро-
сило на световую опору. Мало 
того что машина оказалась 
разбитой, рулевому и его пас-
сажиру понадобилась помощь 
медиков.

вождение без правил доро-
го обошлось хозяину «тойоты 
Чайзер». правила дорожного 
движения он не соблюдал и 
даже резкое торможение не 
помогло предотвратить стол-
кновение с впереди идущим 
«Фольксвагеном». травмы 
получила хозяйка седана.

в воскресенье днем на пе-
рекрестке улиц пионерской и 
прогрессивной в дтп постра-

дали сразу несколько человек, 
в том числе и дети. водитель 
«тойоты гайя» не стал дожи-
даться, когда транспортный 
поток позволит ему повернуть 
на главную дорогу. совершив 
маневр, он по касательной за-
дел другую машину, которая 
перевернулась и легла на кры-
шу. «скорая» увезла пожилых 
супругов и их внучку. Женщина, 
сидевшая за рулем, и второй 
ребенок отделались испугом. 
виновник аварии свою вину 
признал полностью.

В с е г о  и н с п е к т о р а м и 
ГИБДД за прошедшую не-
делю зафиксировано 3 119 

нарушений Правил дорож-
ного движения. На запре-
щающий сигнал светофора 
проехали 150 водителей, 
1 022 превысили скорость, 
131 находился в состоянии 
алкогольного опьянения, 47 
наказаны за грязные номе-
ра. 67 автомобилей эвакуи-
рованы на арестплощадку. 
344 владельца оштрафо-
ваны, они не предоставили 
пешеходам преимущество 
на переходах, а также 119 
пешеходов — за игнори-
рование правил перехода 
дороги.

Тамара РОМАНОВА
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Минувшая неделя доставила не-
мало хлопот отделам ЖКХ и благо-
устройства комитета по управлению 
Южным округом.

В поселке Красная Речка случился 
настоящий потоп: безымянный ручей, 
берущий начало из родников, замерз, 
а когда его растопили и прочистили 
русло, обрушился на улицу Алеутскую.

Наперекор стихии
На помощь пришли МУп «Водока-

нал» и техника, которую предоставил 

Ип папышев. Вначале экскаватор 
вслепую долбил лед. А когда пока-
зался железобетонный контур трубы, 
все вздохнули с облегчением — дело 
пошло быстрее. За сутки сумели про-
пилить ледяной канал для воды и про-
чистить русло. Как только преграду 
устранили, поток хлынул с такой силой, 
что местные жители тут же окрестили 
его «Ниагарским водопадом».

— Вы знаете, как он шумел, — при-
зналась Валентина Федоровна Во-
лодина. — страсть-то какая! Шесть 
часов вода хлестала. Наш дом стоит 
на пригорке соседней улицы при-
брежной, двор не пострадал, сухим 
остался, а вот огород в низинке, его-то 
и затопило, не скоро туда сможем зай-
ти. Впервые такое произошло. Что ж 
сделаешь — стихийное бедствие. Но 
устранили все оперативно, спасибо.

Программа помогла
Элеонора Николаевна генералова 

живет как раз около самой дороги, на 

Ульяновской, 132. Это рядом с ее домом 
пришлось укладывать вторую трубу.

— Раньше нас топило каждый год, — 
рассказывает хозяйка. — бывало, что 
даже через дом вода шла. половодье 
губило все подворье, пока поселок не 
перешел в подчинение Южного округа. 
В прошлом году провели здесь работы, 
добавили вторую трубу, сделали все 
качественно, на совесть. Впервые за 
много лет мы нынче не тонем.

— помогла ведомственная целевая 
программа по защите населения и 
территории города от Чс природного 
характера, связанных с подтоплением 
талыми и грунтовыми водами, которую 
осваивает управление по делам гО и Чс 
администрации Хабаровска, — коммен-
тирует ведущий специалист сектора 
по работе с населением частной 
застройки Максим Ермаков.— Она в 
этом году будет продолжена, и мы по-
стараемся очистить русло этого ручья 
до его истока.

(Окончание на 8-й стр.)

СЕЗОННОЕ

Как спасали Красную Речку

гОРячАя лИНИя

ЗНАй НАшИХ!

Хабаровская школьни-
ца Александра Супруно-
ва стала победителем ХХ 
Всероссийских юношеских 
чтений им. В.И. Вернад-
ского. 

десятиклассница оказа-
лась на конкурсе единствен-
ной представительницей Ха-
баровского края. ее работа об 
особенностях рекультивации 
золоотвала Хабаровской ТЭЦ-
1 была признана лучшей.

— победа вдохновила 
Александру на дальнейшие 
и более глубокие исследо-
вания, — говорит Татьяна 
Борзенкова, научный руко-
водитель, заместитель ди-
ректора по учебно-воспита-
тельной работе городского 
эколого-биологического 
центра. — Этим летом мы 
попробуем создать свой экс-
периментальный мини-золо-
отвал на территории центра. 

Ирина АНДРЕЕНКО

И в золе находят золото

— сегодня здесь проблем нет, — ска-
зал директор МУП «Дорожник» Иван 
Новицкий. — Мы сразу приняли меры, 
отсыпали аварийную часть дороги. Кон-
тролируем и уровень воды, время сейчас 
такое, когда не угадаешь, что может не-
покорная речка еще преподнести. Знаков 
здесь достаточно, все они предупрежда-
ют водителей, что необходимо снижать 
скорость, ведь дорога эта временная. 
предприятие делает все возможное, что-
бы как можно быстрее завершить строи-
тельство нового моста через полежаевку.

Елена ВЛАДИМИРСКАЯ

Непокорная  
Полежаевка

С пятницы на субботу на объездном 
участке Матвеевского шоссе, где идет 
реконструкция, речка размыла на-
сыпь, и транспорт, направлявшийся 
в сторону аэропорта, вынужденно 
объезжал это препятствие через То-
полево.

Звоните, вам 
помогут

17 апреля с 15 до 17 часов 
управление социальной ра-
боты с населением админи-
страции Хабаровска проводит 
телефонную горячую линию 
по двум темам.

1. Предоставление социаль-
ных услуг семьям, воспитываю-
щим детей-инвалидов, и семьям 
с родителями-инвалидами по-
средством сети Интернет.

На вопросы горожан ответят 
по телефонам: 41-97-56 (управ-
ление социальной работы с 
населением), 53-61-55 (Центр 
социальной работы с населени-
ем «доверие» Индустриального 
района), 73-98-55, 73-98-58 
(Центр социальной работы с 
населением «содружество» Цен-
трального района), 57-06-20, 
57-56-66 (Центр по работе с на-
селением Кировского района), 
37-21-08 (Центр по работе с 

населением Железнодорожного 
района), 42-25-66 (Центр со-
циальной работы с населением 
«диалог» Краснофлотского райо-
на), 33-09-49 (дом ветеранов Ин-
дустриального района), 73-56-50 
(дом ветеранов Краснофлот-
ского района), 30-69-55 (дом 
ветеранов им. Л.У. соболенко 
Центрального района), 33-56-32 
(дом ветеранов им. героя со-
ветского союза Н.М. Никитенко 
Железнодорожного района).

2. Открытие клубов психоло-
го-педагогической поддержки 
семей, воспитывающих детей-
инвалидов, в центрах социаль-
ной работы с населением.

На вопросы ответят по теле-
фонам: 41-97-56 (управление 
социальной работы с населени-
ем), 53-61-55 (Центр социальной 
работы с населением «дове-
рие» Индустриального района), 
73-98-55, 73-98-58 (Центр со-
циальной работы с населением 
«содружество» Центрального 
района), 57-06-20, 57-56-66 
(Центр по работе с населением 

Кировского района), 37-21-08 
(Центр по работе с населением 
Железнодорожного района), 
42-25-66 (Центр социальной 
работы с населением «диалог» 
Краснофлотского района).

Коммерсант  
на маршруте

17 апреля с 15 до 16 часов 
управление транспорта адми-
нистрации Хабаровска про-
водит телефонную горячую 
линию. 

Тема разговора — обслужива-
ние пассажиров коммерческими 
автобусами и маршрутными 
такси. Жители города могут об-
ращаться по телефону 32-85-02 
(зав. сектором организации ком-
мерческих перевозок симакова 
Ольга Александровна).

Пресс-служба  
администрации  

г. Хабаровска

чТО ПРОИСХОдИТ

Охота на деревья?
Сезонные работы город-

ских экологов неожиданно 
вызвали бурную реакцию 
хабаровчан.

плановая санитарная вы-
рубка отживших свой век 
деревьев возмутила обще-
ственность.

— Хочется достигнуть по-
нимания: для восстановления 
компонентов природной сре-
ды приходится вырубать воз-
растные и больные деревья, 
— комментирует Ирина Ду-
бянская, начальник управ-
ления охраны окружаю-
щей среды и природных 
ресурсов администрации 
Хабаровска. — Они пред-
ставляют угрозу для людей — 
высоченные тополя, которые 
в основном и идут под снос, 
очень опасны. Внешне ка-
жутся вполне здоровыми, но 
только специалисты способ-
ны определить, что сердце-
вина прогнила, и упасть такой 
гигант может в любой момент!

Защитникам природы сто-
ит иметь в виду, что деревья в 
Хабаровске не только выруба-
ют, но и высаживают новые. 
Возьмем цифры за последние 
два года: в 2011-м под топор 

пошло 1 833 сухих и старых 
дерева, в 2012-м — 3 521. Вы-
сажено: в 2011 году — 11 269 
деревьев и 3 595 кустарников, 
в 2012-м — 11 454 дерева и  
10 843 кустарника.

причем это всегда улучше-
ние видового разнообразия, 
замена простейших тополей 
и ильма на декоративные 
деревья.

— Администрация города 
идет на затраты, связанные 
с приобретением саженцев: 
сосна в разы дороже тополя. 
да, понадобится время, что-
бы они прижились и выросли, 
но это будут здоровые, кра-
сивые деревья, надо просто 
подождать, — уверяет Ирина 
геннадьевна.

Ирина ТРОЦЕНКО
Подробней о том, зачем 

рубят деревья в Хабаровске, 
читайте в ближайших номерах.

Фото Елены Черниковой

На языке футбола
— Это плановая поездка 

главного футбольного функци-
онера страны, который знако-
мится с ситуацией в регионах, 
— прокомментировал Вла-
димир Крысин, президент 
Дальневосточного футболь-
ного союза. — планируется 
рассмотреть вопросы совер-
шенствования законодательной 
базы в области развития физи-
ческой культуры и спорта, об-
судить проблемы детско-юно-
шеского и женского футбола. 
думаю, не останется без внима-
ния Толстых и прогресс в игре 
хабаровской «сКА-Энергии». 
Кроме спортивной составляю-
щей интересно услышать мне-
ние высокопоставленного гостя 
о шагах по улучшению клубной 
инфраструктуры.

Завтра состоится встреча 
мэра Хабаровска Александра 
соколова с президентом РФс 
Николаем Толстых. дальнево-
сточная столица — спортивный 
город, поэтому поводов для 
конструктивного разговора 
предостаточно.

Валерий КОРОТКОВ

ВИЗИТОБРАТИТЕ ВНИмАНИЕ

Центральное событие дней ло-
гистики в Хабаровске — «ежегодная 
дальневосточная конференция по 
логистике — третий раунд. слово 
практикам» — пройдет 18 апреля в 
гостинице «Интурист». Она стала до-
брой традицией для нашего города.

 Кроме ведущих дальневосточных 
специалистов по логистике, в них 
традиционно принимают участие и 
московские профессионалы. с до-
кладами прошедших конференций 
можно ознакомиться на портале 
logistdv.ru, здесь же можно за-
писаться для участия. Кроме того, 

запись ведется по тел. 65-45-54. 
Участие для предпринимателей 
города бесплатное.

спонсоры конференции: «систем 
сервис» и «Федеральная грузо-
вая компания». Информационные 
партнеры конференции: Хабаровск 
online, портал 27, Мой город, «дВ 
Реклама», Skladcom.com, журнал 
«свое дело», компания LogistiX, 
компания «Адвантика», компания 
«Инфо-сервис», AmurMedia, «де-
ловой город», Комсомольск.Инфо.

Соб. инф.

С 16 по 21 апреля при финансовой поддержке администрации 
города в Хабаровске состоится ряд интересных мероприятий по 
логистике: семинары, мастер-классы.

Все о логистике

В краевом центре не хватает участковых.
сегодня ежедневно на службу выходят около 90 участковых упол-

номоченных вместо положенных 182.
— свободны 19 штатных вакансий, — говорит Евгений Жарков, 

начальник отдела участковых уполномоченных полиции и по 
делам несовершеннолетних УМВД России по Хабаровску. — 
правда, среди участковых есть те, кто находится в декретном отпуске, 
проходит учебу или курсы повышения квалификации. А заменить их, 
к сожалению, некем. 

Ищут новых сотрудников где только можно: в вузах на юридических 
специальностях, в военкоматах среди отслуживших парней. стараются 
привлечь главным козырем — высокой зарплатой. Молодому лейте-
нанту гарантирован доход в 40 тысяч. И желающие есть. За прошлый 
месяц в отдел кадров обратились двенадцать человек, из которых 
только трое были приняты на работу. Что поделать: одни не прошли 
собеседование, у других подкачало здоровье.

Светлана ТРУСОВА

СИТуАцИя Ау, участковый!

В связи с ремонтом актового зала департамента архитек-
туры, строительства и землепользования администрации 
Хабаровска публичные слушания по вопросу предоставления 
Управлению ФсТЭК России по дальневосточному феде-
ральному округу разрешения на отклонение от предельных 
параметров разрешенной реконструкции объекта капиталь-
ного строительства пройдут 17 апреля 2013 года в 18 часов  
в большом зале  администрации города по адресу: ул. Карла  
Маркса, 66. 

ПуБлИчНыЕ СлушАНИя

По новому адресу

Семинар-совещание на 
тему «Стратегия развития 
футбола в РФ на период до 
2020 года» проведет в Ха-
баровске президент Россий-
ского футбольного союза 
Николай Толстых.
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ВлАСТь И ОБщЕСТВО

Город  Хабаровск 
впервые отметит День 
местного самоуправ-
ления.

с предложениями о 
введении праздника вы-
ступили крупнейшие объ-
единения муниципальных 
образований: всероссий-
ский совет местного само-
управления (всмс), об-
щероссийский конгресс 
муниципальных образо-
ваний, союз российских 
городов, союз городов 
Заполярья и крайнего 
севера.

инициатива получила 
поддержку, президент 
россии владимир Путин 
10 июня 2012 года под-
писал соответствующий 
указ, и теперь ежегодно 
21 апреля в стране будет 
отмечаться день местного 
самоуправления.

Страница истории
Установленная дата об-

условлена тем, что именно 
в этот день в 1785 году 

Ежегодно в Хабаровске скаплива-
ются сотни тонн изношенных автомо-
бильных шин, которые являются ис-
точником загрязнения окружающей 
среды и подлежат утилизации.

Беседуем с Юрием Астаповым, ге-
неральным директором ООО «Бриз» 
— единственного в крае предприятия, 
занимающегося сбором и переработкой 
резинотехнических отходов.

как и подобает хорошему хозяй-
ственнику, Юрий викторович проводит 
большую часть рабочего дня не в своем 
уютном кабинете, а в производственном 
цехе. вот и встречу он назначил именно 
там.

— сейчас идет монтаж нового обо-
рудования, думаю, вам надо все увидеть 
своими глазами, — пояснил астапов.

на прилегающей территории меня 
встречает руководитель подразделения. 
По сути, это склад шин под открытым не-
бом. Здесь производится первичная об-
работка материала: сортировка, очистка 
покрышек от грязи, отделение кордовой 
проволоки от основания. такова уж 
специфика производства — без ручной 
работы не обойтись. даже взгляда на 
двоих работников, ловко управляющих-
ся с ломом, хватает, чтобы понять: дело 
спорится. После нескольких операций на 
станке большие и упругие покрышки в их 
руках превращаются в «дутыши».

а сам Юрий викторович тем временем 

ЧТО пРОИСХОдИТ «Бриз» несет перемены

— Модернизация оборудования и совершенствование технологии производства по-
зволили ООО «Бриз», которое мы всячески поддерживаем уже в течение одиннадцати лет, 
выйти на новый, более качественный и фундаментальный уровень, — говорит начальник 
управления промышленности и связи администрации Хабаровска Борис Котелевский. — 
Сейчас стоит задача расширить рынок сбыта продукции предприятия.

о том, как ведется эта работа в Хабаровске, 
доложил начальник управления промышлен-
ности и связи администрации города Борис 
Котелевский.

— Применяется практика отчетов руководи-
телей, на чьих предприятиях имеются произ-
водственный травматизм и нарушения трудового 
законодательства, — отметил Борис Федорович. 
— так, в прошлом году заслушаны руководители 
хабаровского родильного дома № 1, ооо «Прима 
медика» и мУП г. Хабаровска «дорремстрой».

в текущем году директор ооо «Премиум» 
доложил о принимаемых мерах по устранению 
нарушений в области охраны труда, выявленных 
государственной инспекцией. такая форма работы 
всегда дает положительный результат, в ней за-
интересованы не только специалисты по охране 
труда, но и депутаты городской думы, трехсто-
ронняя комиссия по регулированию социально-
трудовых отношений с участием профсоюзов и 
администрации.

совместно с прокуратурой города проводятся 
проверки соблюдения трудового законодательства 
на предприятиях и в организациях города вне за-
висимости от ведомственной принадлежности. 
в 2012 году проведены четыре такие проверки, в 
текущем году одна.

в результате организаторской и профилак-
тической работы по вопросам охраны труда в 
городе заметно снизились несчастные случаи и 
профессиональные болезни. Число пострадавших 
на производстве в 2012 году в сравнении с 2011-м 
сократилось на 3%, со смертельным исходом — на 
27,2%.

к сожалению, по результатам работы за 2012 год 
Хабаровск не вошел в тройку призеров смотра-кон-
курса среди городских округов и муниципальных 
районов края. Зато отличились предприятия.

краевая межведомственная комиссия лучшей 
среди организаций непроизводственной и соци-
альной сферы в области охраны труда признала 
работу Хабаровского центра профессиональной 
подготовки и повышения квалификации кадров 
Федерального дорожного агентства и маоУ ноШ 
«Первые шаги».

Елена ЧЕРНИКОВА

ВСЕХ КАСАЕТСя

Решаем вместеРождение праздника Вопросы охраны труда за 2012 год рассмо-
трела краевая межведомственная комиссия.

звучным голосом раздает команды в 
цехе, двери которого приоткрыты.

— горячая пора сейчас, — комменти-
рует он, приглашая в помещение, где из-
за производственного шума приходится 
говорить громче. — в период сезонного 
ограничения движения большегрузного 
транспорта по дорогам города шин, от-
служивших свой срок, привозят немного, 
поэтому решили использовать это время 
как следует — перевооружаемся. Приоб-
рели современное оборудование, кото-
рое позволит заметно увеличить мощ-
ности производства. речь идет, прежде 
всего, о станках для переработки резины, 
магнитных сепараторах и классифика-
торах. а в целом в последние годы у нас 
происходила поэтапная модернизация, 
и теперь практически все устаревшее и 
изношенное оборудование выведено из 
эксплуатации.

Уже в мае, когда объемы поступающей 
на предприятие резины вырастут (на дан-
ный момент у ооо «Бриз» более двухсот 
действующих договоров с предприятия-
ми Хабаровска на поставку отработанных 
автомобильных покрышек), вернемся к 
привычному ритму работы.

в основном процессе задействованы 
20 человек. есть сложные участки, где 
требуются специалисты высокой квали-
фикации. к примеру, в производстве бес-
шовных покрытий из резиновой крошки 
и полиуретанового связующего задей-
ствованы укладчики, распылители, мик-
серы, гидравлические прессы горячего 
формования, и без особых навыков, а 
главное, умения, здесь довольно сложно.

мне просто не терпится взять в руки 
крошку.

— Пожалуйста, — приглашает к тех-
нологической линии астапов. — вот 
она, та самая эффективная добавка, что 
используется для улучшения асфальто-
бетонного покрытия дорог, изготовления 
кровельных материалов и получения 

мастик. скажу, что получаем различные 
фракции от 0,25 мм до 3 мм.

реализация проекта по переработке 
отходов направлена на улучшение эко-
логической обстановки в Хабаровске. 
судите сами: ежегодно специалисты 
«Бриза» перерабатывают около 500 тонн 
резины. и с учетом наращивания мощно-
стей предприятия это далеко не предел. 
кстати, мы внедрили инновационную 
технологию вторичного использования 
текстильного корда. Это дало возмож-
ность наладить безотходную переработ-
ку резиновых отходов и получать более 
качественные материалы (жесткость 
покрытия обеспечивается за счет арми-
рования).

— а как у вас обстоят дела со сбытом 
товара? — интересуюсь я.

— Прямо читаете мои мысли, — 
удивляется астапов. — Я как раз хотел 
заострить внимание на том, что произ-
водить крошку как сырье по большому 
счету нерентабельно. нужна готовая 
продукция. и вот здесь есть серьезные 
вопросы. Парадокс, но нынешней зимой 
мы отгружали товар только в Приморье. 
Это преимущественно покрытие для 
спортивных площадок, которые, видимо, 
по инерции продолжают строить во вла-
дивостоке после прошедшего недавно 
саммита атЭс.

а вот местных заказчиков, к сожа-
лению, единицы. Хотя о покрытии, 
уложенном в многофункциональном 
спорткомплексе на «дендрарии», в дет-
ском доме № 1 и частных детсадах Хаба-
ровска только положительные отзывы. 
тесно работаем с рядом товариществ 
собственников жилья, управляющих 

компаний, дошкольных образовательных 
учреждений, но этого, конечно, мало.

Летом планируем вернуться к вопросу 
использования покрытия из резины на 
городских остановках общественного 
транспорта. Здесь есть определенные 
варианты. к примеру, плитку из резино-
вой крошки небольшой толщины можно 

наклеивать на бетон, а та, что толще, 
просто укладывается на основание.

одним словом, планов много, по-
стараемся постепенно воплотить идеи 
в жизнь.

Беседовал Валерий КОРОТКОВ, 
фото автора 

и Александра СТУДЕНИКОВА

На официальном портале администрации города в 
разделе «Участие населения в осуществлении местного 
самоуправления» проходит интернет-опрос горожан на 
тему «Эффективность деятельности органов местного 
самоуправления». Голосование продлится до 30 апреля.

императрицей екатери-
ной II был издан законода-
тельный акт — грамота на 
права и выгоды городам 
российской империи, или 
Жалованная грамота. в 
ней все жители городов 
российских — городские 

обыватели — были разде-
лены на несколько право-
вых статусов от самого 
высокого (дворяне, чинов-
ники, духовенство) до низ-
шего (посадские люди). 
грамота закрепила за на-
селением городов единый 
сословный статус вне за-
висимости от профессио-
нальных занятий. именно 
этот закон положил начало 
развитию российского за-
конодательства о местном 
самоуправлении.

Как отметим
в Хабаровске день 

местного самоуправления 
будет отмечен рядом ме-
роприятий, цель которых 
— рассказать жителям го-
рода об истории создания 
и деятельности органов 

местного самоуправления 
в различные периоды вре-
мени, привлечь их внима-
ние к участию в местных 
делах.

в школах города с 15 
по 22 апреля 2013 года 
пройдут классные часы, 
открытые уроки граждан-
ственности и демократии 
с участием представите-
лей администрации го-
рода.

в библиотеках, учреж-
дениях социальной ра-
боты с населением будут 
оформлены тематические 
выставки, состоятся ин-
формационно-познава-
тельные беседы, игры, 
встречи.

19 апреля в подрост-
ковых молодежных клубах 
«Юбилейный», «рассвет», 
«Поколение», «100%», «ге-
одезист», «данко» пройдут 
круглые столы с воспитан-
никами на тему «история 
развития института мест-

ного самоуправления в 
россии и за рубежом».

на спортивных площад-
ках города состоятся со-
ревнования по мини-фут-
болу, баскетболу, волей-
болу, настольным играм, 
посвященные этому дню.

общегородской суб-
ботник также пройдет под 
знаком дня местного са-
моуправления.

Есть такая  
профессия

день местного само-
управления — это и про-
фессиональный праздник 
тех, кто трудится в испол-
нительных органах власти, 
представляет народных 
избранников в представи-
тельном органе. Чествова-
ние этих сотрудников со-
стоится в администрации 
Хабаровска, где мэр горо-
да а.н. соколов поздравит 
коллектив с праздником и 
отметит самых достойных 
работников почетными 
грамотами и благодар-
ностями.

впервые отмечая этот 
праздник, мы надеемся, 
что популяризация мест-
ного самоуправления 
будет способствовать 
развитию гражданского 
общества и укреплению 
принципов демократии.

Вячеслав БЕЗЛЕПКИН,
заместитель мэра —

управляющий делами

Выездное заседание ВСМС в Хабаровске



Было время, хабаровчане 
с удовольствием покупали 
огурцы, помидоры и зелень, 
выращенные в федоровских 
теплицах.

Их называли «нашими, фе-
доровскими», и с нетерпением 
ждали появления на прилавках. 
Причем бренд был настолько 
раскручен, что каждый про-
давец овощей старался выдать 
продукцию под этим названием 
— так быстрее купят. А в 2008 
году мы неожиданно узнали: 
«Федоровский» закрылся. Но, к 
удивлению горожан, на прилав-
ках по-прежнему лежали поми-
доры и огурцы «федоровские», 
правда, выращенные в Китае.

И вот снова весна, мы с то-
ской вспоминаем про местные 
овощи, и сам собой напрашива-
ется вопрос: а как там федоров-
ские теплицы?.

Выбираем лучшее
— Обанкротившийся теплич-

ный комбинат два с половиной 
года назад выкупило предпри-
ятие ООО «Парус ДВ» и сегодня 
планирует создание там теплич-
ного комплекса, — сообщил 
начальник отдела пищевой 
промышленности и продо-
вольственных ресурсов ад-
министрации Хабаровска 
Валерий Гудков. — Так что 
скоро вновь будем свои огурцы и 
помидоры круглый год покупать.

С директором агропромыш-
ленного комплекса «Федоров-
ский» Мариной Нечаевой мы 
встретились сразу после ее 
возвращения из Японии, где она 
знакомилась с технологией вы-
ращивания в теплицах клубники.

— Сегодня федоровские те-
плицы не узнать, — рассказы-
вает Марина Анатольевна. — За 
то время, что они простояли 
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?

ОБ эТОм гОВОРяТ Федоровские овощи возвращаются

Еще недавно «Федоровский» радовал своими урожаями

Что почем и сколько стоит
(Окончание. Начало на 1-й стр.)
Кляня себя, банковскую карточку, скопление 

машин на улицах, я понуро возвращалась домой на 
автобусе. Позвонила начальнику и попросила дать 
отгул на завтрашний день, нужно ведь было завер-
шить освобождение «ласточки». Заплатив с утра в 
Сбербанке 1,5 тысячи за нарушение правил парков-
ки, я вновь отправилась в гИБДД, упросив бывшую 
хозяйку машины съездить со мной. Получив талон 
и поблагодарив подругу за проявленную солидар-
ность, снова поехала на арестплощадку. Доплатив 
еще 306 рублей за сутки пребывания, вырулила к 
воротам. распахнув их перед капотом, дежурная 
смена пожелала больше никогда не приезжать сюда 
на эвакуаторе.

Припарковавшись в сторонке, я решила под-
считать, сколько заплатила за это «удовольствие». 
Получилось 3 006 рублей плюс к этому 1 000 рублей 
за такси. Наказание за невнимательность обошлось 
недешево. И стресс получила огромный. Тот, кто по-
бывал в подобной ситуации, никогда не оставит свою 
машину ни под запрещающим знаком, ни на авто-
бусной остановке. Зачем испытывать судьбу вновь?

Один километр дороги на муниципальном эвакуато-
ре обойдется в 42,43 рубля. Работа эвакуатора —597 
рублей. Сутки хранения автомобиля — 306 рублей. 
Штраф по ст. 12.16 ч.4 КОАП — 1 500 рублей.

Тамара РОМАНОВА,
фото Александра СТУДЕНИКОВА

Недешевое 
удовольствие

ИСпыТАНО НА СЕБЕ

В нынешнем году из бюджета 
Хабаровска на предоставление 
муниципальных грантов в сфере 
ЖКХ будет выделено 3 млн 360 
тыс. руб.

Впервые конкурс проектов на по-
лучение муниципальной поддержки 
в отрасли состоялся в 2005 году 
и стал традиционным. его цель — 
привлечение ТСЖ, жилищно-строи-
тельных и жилищных кооперативов к 
решению проблем благоустройства 
дворов. Проект, представленный на 
конкурс, должен быть реализован 
с июня по ноябрь нынешнего года.

Средства муниципального гран-
та можно также использовать на 

приобретение или аренду обо-
рудования, закупку материалов, 
транспортные расходы. При этом 
запрашиваемые средства из город-
ской казны должны быть не более 
67% от общей сметы проекта и не 
превышать 300 тыс. руб., то есть 
ТСЖ или кооперативу необходимо 
вложить в проект треть его стоимо-
сти из собственных средств.

Заявки на участие в конкурсе 
принимаются с 22 апреля по 24 
мая, к началу лета представлен-
ные проекты будут рассмотрены 
комиссией, а к 15 июня подведут 
итоги. Необходимо представить 
следующие документы: заявку на 
получение муниципального гранта, 

копии свидетельства о регистрации 
юридического лица и устава органи-
зации, выписку из егрЮЛ, документ, 
подтверждающий наличие расчет-
ного счета, протокол собрания об 
участии в конкурсе.

Консультации по оформлению 
проектов и их подаче можно полу-
чить с 23 апреля по вторникам, 
средам, четвергам с 10 до 12 часов 
по адресу: ул. К. Маркса, 66, каб. 
13, а также по телефону 41-95-74. 
Полный текст постановления разме-
щен на сайте администрации города 
www.khabarovskadm.ru в разделе 
«Управление ЖКХ и эксплуатации 
жилищного фонда» в подразделе 
«Товарищества собственников 
жилья».

Пресс-служба  
администрации г. Хабаровска

Часто говорят: 
к реализации го-
родской програм-
мы привлекаются 
инвесторы. А за-

чем это нужно инве-
сторам? Или просто 
предпринимателей 
добровольно-прину-
дительно привлекают 
к благоустройству или 
решению каких-то про-
блем?

Валентина Лях

Отвечает Татьяна Па-
нюшкина, заместитель 
начальника управления 
экономического раз-
вития администрации 
города: 

— Действительно, мно-
гие городские программы 
включают как бюджетные, 
так и внебюджетные сред-
ства. В большинстве слу-
чаев городские програм-

мы затрагивают  интересы 
конкретных представите-
лей отраслей экономики, 
при этом городской бюд-
жет помогает развивать-
ся предприятиям путем 
финансирования затрат 
совместно с собствен-
ными средствами пред-
приятий. Так, например, 
по городской программе 
по энергосбережению и 
повышению энергоэф-
фективности профинан-
сировано приобретение 
двух троллейбусов, на 
электротранспорте заме-
нили лампы накаливания 
на энергосберегающие. 

Общегородские инве-
стиционные программы 
осуществляются в Хаба-
ровске с 2001 года. Адми-
нистрация создает выгод-

ные условия для частных 
вкладчиков и выступает 
гарантом безопасности 
вложения средств. Для 
инвесторов применяет-
ся схема по снижению 
арендных платежей за 
земельные участки и му-
ниципальное имущество. 
Иными словами, предпри-
нимателям должно быть 
выгодно вкладывать день-
ги в развитие Хабаровска. 

В прошлом году приня-
та долгосрочная целевая 
программа до 2015 года, 
направленная на повыше-
ние инвестиционной при-
влекательности нашего 
города. Общий объем ее 
финансирования — 65,1 
млн рублей. 

Подготовила Елена 
ТИХОНОВА

РЕФОРмА ЖКХ

Дворам помогут гранты

ВОпРОС — ОТВЕТ Зачем им это нужно?

бесхозными, сооружение при-
шло в негодность, так что нам 
приходится все ломать, очищать 
территорию от металлических 
конструкций и стекла, чтобы 
приступить к строительству 
тепличного комплекса. Многое 
уже сделано, но развитие пока 
остановилось, потому что окон-
чательно не решено, когда будет 
подведен газ. Договоренность 
есть, согласие получено, но 
строительство газовой ветки 
к нам еще не начато. Мы пла-
нируем, что именно газ станет 
основным источником тепло-
вой и электрической энергии, 
посредством которой сможем 
поддерживать в теплицах тем-
пературу и освещать растения. 
В поисках подходящей техно-
логии посетили ряд тепличных 
комбинатов в россии, побывали 
в Японии и голландии. Именно 
голландский опыт возьмем за 

основу, потому что там этот 
бизнес успешно развивается и 
является весьма прибыльным. 
Вдохновляет и пример теплич-
ных хозяйств Новосибирска, 
Казани, Благовещенска. Сегод-
ня мы старательно собираем 
информацию и учимся у других.

Вместо садовника —  
компьютер

Срок строительства первой 
очереди комплекса около полу-
года, и если вопрос с постав-
кой газа решится в ближайшее 
время, то в октябре-ноябре 
можно будет в теплицах начнут 
высаживать рассаду, и к ново-
му году предприятие порадует 
хабаровчан местными огурцами 
и зеленью.

— Выращивать овощи мы 
будем не на грунте, а на ги-
дропонике, — продолжает Ма-

рина Анатольевна. — Эта ис-
кусственная основа имеет ряд 
преимуществ: отсутствие за-
болеваний и вредителей, овощи 
дольше сохраняют свежесть и 
хороши на вкус, а еще ее можно 
сбалансировать, добившись 
содержания определенных ве-
ществ в плодах. По традиции 
Федоровского комбината будем 
поставлять на прилавки огурцы и 
помидоры, а также салат, укроп, 
петрушку. Возможно, какую-то 
зелень начнем выращивать в 
небольших объемах под заказ 
конкретных ресторанов и ма-
газинов. И небольшой участок 
в теплицах планируем отвести 
под клубнику. Поставлять про-
дукцию наш комплекс сможет 
с сентября по июнь. А два ме-
сяца, когда всего в достатке на 
дачах, будем использовать для 
профилактических работ. Когда 
комплекс заработает на полную 
мощность, там будет создано 

более 100 рабочих мест. Но все 
процессы мы максимально авто-
матизируем.

И фирменная  
упаковка

Территория комплекса боль-
шая, и установить сразу все 
теплицы не получится, поэтому 
с прошлого года там выращи-
вают овощи в открытом грунте. 
Делают это предприниматели не 
столько для получения прибыли, 
сколько для того, чтобы земля 
не простаивала и не зарастала. 
Кстати, прошедшим летом они 
уже реализовали свою продук-
цию через торговые сети. А на 
рынок, по словам директора, 
не выходили только потому, 
что там сразу же появилась бы 
масса продукции под брендом 
«Федоровские». Когда начнется 
производство овощей в про-
мышленных масштабах, хозяева 
комплекса большое внимание 
уделят защите продукции — она 
будет идти в фирменной упаков-
ке и непременно с сертификатом 
качества.

Но все это станет возможно 
только после того, как подведут 
газ и построят теплицы. Для того 
чтобы все воплотить в жизнь, 
нужны средства, и инвесторы у 
предприятия есть, но, увы, все 
они не местные. Свою помощь 
предлагают москвичи, а также 
голландцы. В Хабаровском же 
крае доброе начинание пока 
поддерживают только на словах. 
Однако в агропромышленном 
комплексе «Федоровский» ве-
рят в то, что все получится и 
хабаровчане смогут покупать 
местные овощи круглый год.

Нина ЖИГУНОВА,
фото автора
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Подготовила Нина ЖИГУНОВА, 
 фото Александра СТУДЕНИКОВА

Испытано на себе Вопрос — отВет

Зачем  
так часто?

? Говорят, что каж-
дые полгода надо 
ходить на прием 
к стоматологу. Но 
зачем это делать, 

если меня ничего не бес-
покоит?

Анатолий Веселов
— Первое и самое важное 

условие сохранения здо-
ровья зубов заключается в 
своевременном устранении 
возможных причин их забо-
левания, — говорит заведу-
ющая стоматологическим 
отделением городской по-
ликлиники № 15 Светлана 
Тузлаева. — Для этого как 
минимум два раза в год не-
обходим профилактический 
осмотр у стоматолога, даже 
при отсутствии каких-либо 
жалоб и видимых проблем 
с зубами, поскольку только 
опытный специалист сможет 
распознать и обнаружить 
самые первые стадии раз-
личных зубных болезней.

Ученые выяснили, что 
полгода — это тот срок, за 
который болезнь может про-
явить себя, но не успеет раз-
виться. Лечить заболевание 
на начальном этапе всегда 
проще, чем запущенное, 
с осложнениями. Болезни 
зубов на начальном этапе 
лечатся без хирургического 
вмешательства, терапевти-
ческими методами, быстро 
и безболезненно. Не упу-
скайте драгоценное время, 
не подвергайте свои зубы 
опасности, тогда они оста-
нутся с вами надолго. 

Важно!

акцент на 
профилактику

В администрации Хаба-
ровска разработан ком-
плекс мер по профилак-
тике кишечных инфекций.

Как сообщили в управлении 
здравоохранения, по итогам 
2012 года острыми кишечными 
инфекциями (почти полови-
на — сальмонеллез) в городе 
переболели 4 800 человек. По 
сальмонеллезу это на 10,2% 
больше, чем годом ранее, а по 
заболеваемости дизентерией 
и другими кишечными инфек-
циями рост составил 67,2%.

В последние годы отме-
чается рост ротавирусной 
инфекции — тяжелого ин-
фекционного заболевания, 
протекающего с высокой 
интоксикацией и обезвожи-
ванием организма. Основ-
ной причиной этого является 
несоблюдение правил лич-
ной гигиены, употребление 
в пищу плохо обработанных 
сырых овощей и фруктов, не-
соблюдение условий и сроков 
хранения продуктов.

Соб. инф.

питание «по науке»
Сбалансированное и раци-

ональное питание — гарантия 
здоровья. Но как этого до-
биться?

Посадить семью на диету? 
Ограничить перечень продук-
тов? Кормить всех полезной, 
но невкусной пищей? С этими 
вопросами я и обратилась к 
главному врачу городской 
детской поликлиники № 24 
Татьяне Тищенко.

Человек есть то,  
что он ест

— Диеты и ограничения не 
нужны — надо понимать, что вы 
едите и зачем, — объяснила Та-
тьяна Ивановна. — В последние 
годы в нашей практике все чаще 
встречаются дети дошкольного и 
школьного возраста с язвами и 
гастритами, студенты с камнями 
в желчном пузыре — все это ре-
зультат неправильного питания.

— Жиры, углеводы, калории! 
Не станешь же каждый раз счи-
тать, когда готовишь обед или 
ужин. Любая хозяйка старается 
сделать повкуснее и посытнее, 
— пытаюсь возражать я.

— Считать не обязательно, а 
вот читать этикетки надо непре-
менно, — продолжает доктор.

надо так надо
Объяснить сложно, лучше 

показать. А потому приглашаю 
Татьяну Ивановну в магазин с 
просьбой стать на час консуль-
тантом по выбору продуктов, 
которые будут полезны моей се-
мье и обеспечат рацион питания 
всем необходимым.

кальция: «Швейцарский», «Со-
ветский» и др. Конечно, жиров 
здесь больше белков, но если с 
кусочком хлеба и без масла, то 
полезная еда. В плавленых сырах 
больше консервантов и добавок, 
да и жиров в два-три раза боль-
ше, чем белков.

Возле полки с майонезом 
врач вообще не советует оста-
навливаться, рекомендуя за-
правлять салаты оливковым 
маслом или соусами на основе 
сметаны, соевого соуса.

— Почему сметаны? — недо-
умеваю я.

— Жиров в ней почти в три 
раза меньше, чем в майонезе, 
— доктор вновь обращает мое 
внимание на этикетки, и про-
должает: — Выбирая молочную 
продукцию, не забываем про 
соотношение белков и жиров, 
и обязательно обращаем вни-
мание на срок хранения: чем он 
больше, тем больше там консер-
вантов и меньше натуральных 
продуктов. Йогурт с длительным 

— Совсем никак не обойтись? 
Значит, берем ту продукцию, где 
меньше жира.

Я радостно выбираю копче-
ную колбаску, а врач протягива-
ет мне вареную.

— Здесь самое оптимальное 
для колбасы сочетание белков 
и жиров, — объясняет она. — В 
копченой на 100 грамм продукта 
50 грамм жира. Вопрос: где же 
мясо?

— Может, тогда сырокопче-
ную? Это же деликатес!

— А надо ли, когда в ней 
сплошные усилители вкуса и 
белка в четыре раза меньше, 
чем жира? Детям такое вообще 
давать нельзя. Взяли вареную 
колбасу — и по бутерброду на 
завтрак. Всю жирную пищу луч-
ше есть утром, потому что после 
пробуждения организм еще 
способен это усвоить, вечером 
уже нет.

— Но у моих школьников нет 
проблем с лишним весом, им-то 
чего опасаться?

— Культуру питания надо 
воспитывать. Если вы с детства 
приучите ребенка правильно пи-
таться, у него и потом проблем 
не будет. Кстати, если хочется 
мясного, то можно купить холо-
дец (жиры при варке снимаются) 

только потом свинина. В мясе, 
кстати, содержится триптофан, 
из которого синтезируется 
серотонин, так что мужчины, 
которые не едят шоколад, полу-
чают гормон радости именно 
из мяса. Отличный источник 
белка — рыба, морепродукты. 
Ее тоже лучше всего запекать. 
Рекомендую консервирован-
ного тунца: в 100 граммах этой 
рыбы столько же белка, сколько 
в 100 граммах говяжьей вы-
резки. В качестве гарнира к 
мясу и рыбе отлично подойдут 
овощи. Можно брать заморо-
женные, при условии, что они 
правильно хранятся. Хороша 
и консервированная фасоль. 
Как все бобовые, она содержит 
селен, который необходим на-
шему организму. Подойдут 
сырые овощи, их сдабриваем 
соевым соусом или оливковым 
маслом, отличной приправой к 
ним станут кунжутные семеч-
ки (незаменимый поставщик 
кальция). Часто слышу, что во 
фруктах уже нет витаминов, 
но все равно рекомендую их 
есть. В яблоках, например, 
содержатся пектины, которые 
выводят из организма шлаки.

Каша — пища наша
Из овощей берем баклажаны 

и кабачки, капусту и морковь. 
Последнюю перед употреблени-
ем слегка припустить, тогда бе-
та-каротин усваивается лучше. 
Без картофеля никак, значит, 
его тоже в тележку. Овощи все 
хороши, но, как и любой продукт, 
в небольших количествах.

Возле полок с кашами Татья-
на Ивановна останавливается с 
удовольствием.

— Берем все каши. На завтрак 
детям каша необходима — это 
длинные углеводы (о их пользе 
мы уже говорили). Последнее 
время в немилость попала ман-
ка, по причине сильного измель-
чения, но раз в неделю можно 
сварить и ее. Обратите внима-
ние на перловую кашу: тибет-
ские монахи едят ее каждое утро 
и потом целый день без устали 
таскают тяжеленные бурдюки. 
А вот хлопья быстрого приготов-
ления такого результата не дадут 
— продукт уже переработан, и 
организму делать нечего.

Следом за кашами я кладу в 
тележку макароны, но, как учит 
доктор, только из пшеницы гру-
бых сортов. А вот мимо витрины 
с соками проходим не останав-
ливаясь.

— Углеводы в них просто за-
шкаливают, так что оставьте это 
на праздник.

На выходе выбираем сухоф-
рукты и орехи. Они, по словам 
врача, хороши для перекусов, но 
орехи только в скорлупе, так как 

В Японии существует налог на ожирение. Каждый год в компанию 
приходит доктор и измеряет у всех сотрудников окружность талии. Если 
она более 90 сантиметров у мужчин и 80 сантиметров у женщин, с ком-
пании взимается дополнительный налог. Если сотрудник полнеет, ему 
дается месяц, чтобы привести себя в норму. Если через месяц нет ре-
зультата, начинается работа со всей его семьей: выдается направление 
в центр здорового питания, где знакомят с диетическими принципами, 
не допускающими потребления лишних калорий.

Древнегреческий врач Гиппократ, живший еще до нашей эры, гово-
рил: «Пусть наша пища станет лекарством». Он был убежден, что все 
болезни возникают от дисбаланса элементов питания и недостатка 
физкультуры. 

Итак, один из городских су-
пермаркетов к нашим услугам. 
Берем тележку — и в путь…

Первая остановка возле стел-
лажей с хлебом.

— Хлеб обязательно должен 
быть в нашем рационе, — объ-
ясняет Татьяна Ивановна. — 
Лучше, если он цельнозерновой. 
Углеводы такого хлеба усваива-
ются медленно, что обеспечива-
ет длительное чувство насыще-
ния и не дает резкого выброса в 
кровь инсулина.

— А на что обращаем внима-
ние, читая этикетку?

— Место производства и 
соотношение белков, жиров и 
углеводов (оптимальное соот-
ношение 1:1:4) . Их количество 
должно быть хотя бы одинако-
вым, потому что без белка жиры 
не усваиваются организмом, что 
и приводит к нарушению обмена 
веществ в конечном итоге фор-
мированию атеросклеротиче-
ских бляшек. В обыкновенном 
белом батоне белков почти в два 
раза больше, чем жиров, но во 
всем должна быть мера.

Булка «Дарницкого» и батон 
перекочевывают в тележку, а мы 
направляемся к отделу молоч-
ных продуктов.

Вреда нет,  
пользы тоже

— Сыры лучше покупать белые 
— в них количество жиров мень-
ше, есть сыры, в которых содер-
жание жиров менее 17%.Твердые 
сыры являются поставщиками 

сроком не может быть живым. 
Так что «молочка» должна быть 
местного производства. При-
везенная с Запада, возможно, 
вреда не принесет, но и пользы 
от нее не будет.

— Надо купить чего-нибудь 
к чаю, — напоминаю я и тянусь 
к печенью с повидлом и сгу-
щенкой.

— Нет-нет. Здесь переиз-
быток жиров и консервантов, 
посмотрите на этикетку — все 
вещества заменители натураль-
ных. Самое лучше — это сухое 
печенье, опять же нашего произ-
водства. Да и соотношение бел-
ков/жиров 8,5 к 8. Можно брать.

— Но, может, хоть конфеты?
— Возьмите мармелад на 

основе агар-агара, это вытяжка 
из водорослей — натуральный 
продукт.

Торты — это праздник, а по-
тому как можно реже, и не за-
бываем про срок хранения. Если 
торт ехал к нам две недели, есть 
над чем задуматься. Шоколад и 
шоколадные конфеты врач реко-
мендует изредка — для поднятия 
настроения.

— Там содержатся вещества, 
которые усиливают выработку 
серотонина — гормона удоволь-
ствия, но только если наша шо-
коладка на основе масла какао, 
то есть опять читаем этикетку.

Деликатесы раз в год
Остановившись у прилавка с 

колбасой и сосисками, Татьяна 
Ивановна вновь хмурит брови.

или заливное из субпродуктов. И 
вкусно, и не так вредно.

— А мясо-то можно готовить? 
— обреченно спрашиваю я.

— Не только можно, но и 
нужно: рыбу, птицу, мясо, в 
них содержатся полноцен-
ные белки. Например курицу 
можно запечь. А для снижения 
количества жира перед приго-
товлением снимаем шкуру, под 
которой не только жир, но и все 
аллергены. На втором месте по 
полезности стоит говядина, и 

очищенные быстро теряют все 
полезные свойства.

— Продукты мы выбрали в 
основном полезные, — под-
водит итог Татьяна Тищенко. 
— Но не забываем про то, что 
есть надо 5—6 раз в день не-
большими порциями. Самым 
сытным и калорийным должен 
быть завтрак, а ужин легким. 
Будьте здоровы!



В апреле, уже второй раз 
в этом году, в России были 
повышены пенсии. Также 
проиндексированы ежеме-
сячные денежные выплаты.

С 1 апреля 2013 года прове-
дена дополнительная индекса-
ция трудовых пенсий на 3,3%. 
Это разница между годовым 
индексом роста средней за-
работной платы в Российской 
Федерации и коэффициентом 
индексации страховой части 
трудовой пенсии за прошедший 
год с учетом темпов роста до-
ходов ПФР в расчете на одного 
пенсионера.
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Прежде всего, не-
обходимо знать, что со-
гласно Приказу ФнС 
России от 27.11.2013  
№ ММв-7-1/908@ с 
2013 года функция цен-
трализованной печати 
и массовой рассылки 
налоговых уведомле-
ний физическим лицам 
на уплату имуществен-
ных налогов за 2012 год 
передана Филиалу Фку 
«налог-Сервис» в кеме-
ровской области. 

в связи с этим на кон-
верте с налоговым уве-
домлением в качестве 
отправителя будет ука-

зана информация об от-
правителе письма (т.е. 
филиал Фку «налог-
Сервис» г. кемерово), 
а в самом уведомлении 
будет указана информа-
ция о налоговом органе, 
в котором налогопла-
тельщик стоит на учете 
по месту нахождения 
недвижимого имуще-
ства или транспортных 
средств и в которую на-
логоплательщик должен 
обращаться в случае не-
обходимости уточнения 
данных, указанных в на-
логовом уведомлении.

кроме того, на интер-

нет-сайте уФнС России 
по Хабаровскому краю 
www.r27.nalog.ru вы мо-
жете получить дополни-
тельную информацию, 
разъяснения Министер-
ства финансов РФ, Фе-
деральной налоговой 
службы и управления 
ФнС России по Хаба-
ровскому краю.

в настоящее время 
в единой информаци-
онной базе Федераль-
ной налоговой службы 
функционируют более 
двадцати электронных 
сервисов, которые по-
зволяют получить целый 
ряд услуг, не посещая 
налоговую инспекцию. 
С помощью данных сер-
висов вы можете узнать 
свою задолженность, 
открыть личный кабинет 
налогоплательщика, уз-
нать свой инн, адрес и 
реквизиты инспекции, 
заполнить платежное 
поручение, записаться 
на прием в инспекцию, 
подать заявление о по-
становке на учет, за-
полнить декларацию 
3-нДФл.

Сервис «узнай свою 
задолженность» предо-
ставляет пользователям 
возможность осущест-
влять поиск информа-

ции о задолженности 
по имущественному, 
транспортному, земель-
ному налогам, налогу 
на доходы физических 
лиц, сформировать и 
распечатать платежный 
документ и оплатить 
задолженность с помо-
щью онлайн-сервисов 
банков-партнеров.

Сервис «личный ка-
бинет налогоплатель-
щика для физических 
лиц» позволяет налого-
плательщику получать 
актуальную информа-
цию не только о задол-
женности по налогам 
перед бюджетом, но и о 
суммах начисленных и 
уплаченных налоговых 
платежей, контролиро-
вать состояние расчетов 
с бюджетом, самосто-
ятельно формировать 
и распечатывать на-
логовые уведомления 
и квитанции на уплату 
налоговых платежей, 
получать налоговые уве-
домления в электрон-
ном виде, оплачивать 
налоги.

Инспекция  
ФНС России по 

Железнодорожному 
району  

г. Хабаровска

СпРАВОчнАя СлужБА

ОБРАТИТЕ ВнИмАнИЕ

Добавка пенсионерам и льготникам

Социальные пенсии выплачиваются инвалидам; детям-инвалидам; 
детям, потерявшим родителей; по инвалидности военнослужащим; 
участникам Великой Отечественной войны; лицам, пострадавшим 
от радиационных и техногенных катастроф; членам семей погибших 
(умерших) военнослужащих; гражданам, не имеющим трудовой стаж 
для назначения им трудовой пенсии.

вид пенсии Средняя сумма  
увеличения (руб.) 

Средний размер пенсии с 
учетом суммы увеличения 

(руб.)
трудовая пенсия по старости 395 12 394
трудовая пенсия по инвалидности 243 7 616
трудовая пенсия по случаю потери кормильца 221 6 933

Органы ПФР Хабаровского края выплачивают пенсии и осуществляют 
социальные выплаты более 390 тыс. пенсионеров. Из них почти 360 
тыс. получают трудовую пенсию, более 29 тыс. — социальную пенсию.

пОлЕзнО знАТь

новинка для налогоплательщика

В течение трех дней, 
14—16 мая, в краевой 
столице пройдет выстав-
ка-ярмарка «Хабаровск 
купеческий».

Фонд поддержки малого 
предпринимательства Ха-
баровского края организует 
выставку-ярмарку уже в тре-
тий раз. она традиционно 
проходит в преддверии Дня 
российского предпринима-
тельства. в 2011 и 2012 годах 
«Хабаровск купеческий» со-
брал более 150 участников и 
8000 гостей. 

на универсальной ярмар-
ке будут представлены про-
дукты питания, товары лег-

кой промышленности, для 
дачников и так далее. также 
в программе дегустации, 
презентации и продажи. 

в Фонде поддержки обра-
щают внимание предприни-
мателей региона: они могут 
получить компенсацию за 
участие в ярмарке в размере 
70%.

По всем вопросам не-
обходимо обращаться к ди-
ректору экспоцентра ирине 
викторовне Беловой (ул. 
Запарина, 51). контактные 
телефоны: 75-27-77, 75-28-
80, e-mail: i.belova@fond27.ru. 

Соб. инф.,  
фото Елены ЧЕРНИКОВОЙ

«С 1 февраля 2013 года стра-
ховая часть трудовых пенсий уже 
повышена на 6,6%, и в общей 
сложности рост трудовых пенсий 
по отношению к январю 2013 
года составил почти 10%», — на-
помнила управляющая Отде-
лением ПФР по Хабаровскому 
краю Ирина Звержеева.

увеличение трудовой пенсии 
произошло для всего ее размера 
(в составе страховой части тру-
довой пенсии вырос и фиксиро-
ванный базовый размер).

также с 1 апреля на 1,81% 
увеличились все пенсии по го-
сударственному пенсионному 
обеспечению, в том числе и 
социальные. Эта индексация с 
учетом темпов роста прожиточ-
ного минимума пенсионера за 
прошедший год.

в результате индексации с 1 
апреля пенсии по государствен-
ному обеспечению увеличились 
в крае в среднем на 128 руб., 
и их средний размер составил 
6 942 руб. Социальные пенсии 
в среднем увеличились на 119 

руб., их средняя величина по 
краю составила 6 705 руб.

Для участников великой  
отечественной войны, полу-
чающих две пенсии (трудовую и 
государственную), увеличение 
в среднем составило 764 руб., 
и сумма двух пенсий в среднем 
после индексации стала 28 680 
руб.

напомним, что социальная 
пенсия в отличие от трудовой 
назначается гражданам, не име-
ющим страхового стажа. Пенсии 
по государственному пенсион-
ному обеспечению, в том числе 
и социальные, выплачиваются 

за счет средств федерального 
бюджета.

обращаем внимание, что 
приведенные размеры пенсий — 
средние показатели увеличения 
пенсий по краю. Фактически для 
каждого пенсионера прибавка к 
пенсии будет индивидуальной, 
так как размеры пенсий у всех 
разные.

в Хабаровске доставка пен-
сий за апрель в новых размерах 
началась по графику с 3 апреля. 
в управлении ПФР в г. Хаба-
ровске и Хабаровском районе 
нам сообщили, что на 1 апреля 
численность пенсионеров в кра-
евой столице составила 149 тыс. 
человек. из них 138,5 тыс. — 
получатели трудовых пенсий, а 

10,5 тыс. — социальных пенсий.
Средний размер получаемых 

пенсий в Хабаровске на начало 
апреля был равен 11 228,01 руб. 
При этом у получателей трудо-
вых пенсий он был чуть повыше 
— 11 567,17 руб., а у получателей 
социальных пенсий составлял  
6 572,41 руб.

также с апреля увеличилась 
ежемесячная денежная выплата.

как сообщили в отделении 
ПФР по Хабаровскому краю, с 1 
апреля 2013 года на 5,5% про-
индексирована ежемесячная 
денежная выплата, осущест-
вляемая федеральным льгот-
никам. к их числу относятся ве-
тераны великой отечественной  
войны, инвалиды, члены семей 
погибших (умерших) ветеранов 
великой отечественной войны, 
ветераны боевых действий, 
граждане, пострадавшие в ре-
зультате радиационных и техно-
генных катастроф.

в результате индексации 
минимальный размер ежеме-
сячной денежной выплаты в крае 

составляет 404,81 руб., макси-
мальный — 4 045,56 руб.

также увеличилась и сумма, 
направляемая на оплату набо-
ра социальных услуг, которая 
теперь составляет 839,65 руб., 
из них:

 — 646,71 руб. — на опла-

ту социальной услуги в виде 
обеспечения необходимыми 
лекарственными препаратами, 
изделиями медицинского назна-
чения, а также специализиро-
ванными продуктами лечебного 
питания для детей-инвалидов;

— 100,05 руб. — на предо-
ставление путевки на санаторно-
курортное лечение;

— 92,89 руб. — на оплату 
бесплатного проезда на при-
городном железнодорожном 
транспорте, а также на между-
городном транспорте к месту 
лечения и обратно.

общая численность феде-
ральных льготников в Хабаров-
ском крае составляет 98 676 
человек, из них 40 469 граждан 
пользуются правом на меры 
социальной поддержки в виде 
набора социальных услуг.

напомним, что льготник мо-
жет отказаться от полного на-
бора социальных услуг, от одной 
из социальных услуг либо от 
двух вышеперечисленных соци-
альных услуг. в том же порядке 
предусмотрена процедура воз-
обновления социальных услуг. 
ежегодно подтверждать свое 
решение нет необходимости. 

Заявление, срок действия кото-
рого будет с 1 января следующе-
го года, подается единожды до 1 
октября текущего года.

«С увеличением трудовых 
и социальных пенсий, а также 
ежемесячной денежной выплаты 
с 1 апреля расходы отделения 
ПФР по Хабаровскому краю воз-
растут более чем на 150 млн руб. 
ежемесячно. общая сумма, на-
правляемая отделением ПФР в 
адрес пенсионеров и льготников 
с учетом индексации, составит 
4,8 млрд рублей в месяц», — со-
общила ирина Звержеева.

По материалам органов  
ПФР Хабаровского края

Как мы уже сообщали, в этом году хаба-
ровчан ждут некоторые изменения в порядке 
уплаты налога на имущество, а также земель-
ного и транспортного налога с физических 
лиц.

«Хабаровск купеческий»  
ждет купцов и гостей 

Подготовил Дмитрий СУДАКОВ
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Àфиша

Читайте  

в следующих 

номерах:

«ГИГАНТ»
БОЛЬШОЙ ЗАЛ. «Ку! Кин-дза-дза» (6+) (3D) — 12.20; «Обливион» (12+) — 
10.00, 14.10, 16.30, 18.50, 21.20, 23.50. 
МАЛЫЙ ЗАЛ. «Ку! Кин-дза-дза» (6+) (3D) — 10.20, 16.50; «Падение Олимпа» 
(16+) — 14.30, 21.00, 23.20; «Парк юрского периода» (6+) (3D) — 12.10, 18.40.
ЗАЛ ХРОНИКИ. «Братва из джунглей» (0+) (3D) — 10.30, 14.20; «Зловещие 
мертвецы: Черная книга» (18+) — 18.10, 23.40; «Транс» (18+) — 12.20, 16.10, 
20.00. 
НОВЫЙ ЗАЛ. «G.I. Loe: Бросок кобры 2» (12+) (3D) — 11.50; «Клин клином» 
(16+) — 10.00, 17.50, 22.00; «Одним меньше» (16+) — 14.00, 19.40, 23.50; 
«Разговор» (16+) — 16.10. Ул. Муравьева-Амурского, 19. Тел.: 32-58-28, 90-50-
50 (автоответчик).

«СОВКИНО» 
БОЛЬШОЙ ЗАЛ. «Обливион» (12+) — 13.00, 15.30, 18.00; «Транс» (18+) — 20.30.
МАЛЫЙ ЗАЛ. «G.I. Loe: Бросок кобры 2» (12+) (3D) — 10.50, 15.20, 20.00; 
«Одним меньше» (16+) — 13.00, 17.00.
ЦИФРОВОЙ ЗАЛ. «Джек — покоритель великанов» (12+) (3D) — 13.30, 17.30; 
«Семейка Крудс» (0+) (3D) — 15.40; «Обливион» (12+) — 11.00, 19.40. Ул. 
Муравьева- Амурского, 34. Тел.: 32-40-65, 32-78-91.

«ДРУЖБА»
«Семейка Крудс» (0+) (3D) — 13.30; «Обливион» (12+) —  9.00, 15.20, 19.40, 
23.50; «Гостья» (12+) — 11.20; «G.I. Loe: Бросок кобры 2» (12+) (3D) — 22.00; 
«Транс» (18+) — 17.40.  Амурский бульвар, 56а. Тел.: 21-10-26, 21-10-86. 

«FOURROOM»
ФИОЛЕТОВЫЙ ЗАЛ. «Джек — покоритель великанов» (12+) (3D) — 10.20; 
«Семейка Крудс» (0+) (3D) — 12.30; «Обливион» (12+) — 14.20, 16.40, 19.00, 
21.20, 23.40. 
КРАСНЫЙ ЗАЛ. «Джек — покоритель великанов» (12+) (3D) — 13.00; 
«Обливион» (12+) — 10.40; «Парк юрского периода» (6+) (3D) — 15.10; 
«Семейка Крудс» (0+) (3D) — 17.30; «G.I. Loe: Бросок кобры 2» (12+) (3D) — 
19.20, 21.30; «Зловещие мертвецы: Черная книга» (18+) — 23.40; «Гостья» 
(12+) — 1.00.
СИНИЙ ЗАЛ. «Транс» (18+) — 8.20, 10.40, 15.00, 21.10; «Зловещие мертвецы: 
Черная книга» (18+) — 19.20; «Гостья» (12+) — 12.40, 17.00; «Одним меньше» 
(16+) — 23.10. 
ЗЕЛЕНЫЙ ЗАЛ. «Парк юрского периода» (6+) (3D) — 8.00, 17.10; «Братва из 
джунглей» (0+) — 10.20; «Разговор» (16+) — 12.00, 15.40; «Падение Олимпа» 
(16+) — 13.30, 19.30, 23.30; «Зловещие мертвецы: Черная книга» (18+) — 21.40. 
Ул. Карла Маркса, 91. Тел. 45-19-01.

«МАДЖЕСТИК»
КРАСНЫЙ ЗАЛ. «Семейка Крудс» (0+) (3D) — 10.20; «Братва из джунглей» (0+) 
(3D) — 12.05; «Обливион» (12+) — 13.40, 15.45, 17.50, 19.55, 22.00. 
СИНИЙ ЗАЛ. «G.I. Loe: Бросок кобры 2» (12+) (3D) — 10.20; «Одним меньше» 
(16+) — 14.00, 18.00; «Падение Олимпа» (16+) — 16.00, 20.00; «Семейка Крудс» 
(0+) (3D) — 12.15; «Транс» (18+) — 22.00. Ул. Карла Маркса, 76 (мегацентр «НК 
Сити», 5-й этаж). Тел. 25-12-13.

«HOLLYWOOD»
КРАСНЫЙ ЗАЛ. «Братва из джунглей» (0+) (3D) — 10.20; «Клин клином» (16+) 
— 14.40, 19.00, 23.20; «Падение Олимпа» (16+) — 12.20, 16.40, 21.00. 
СИНИЙ ЗАЛ. «Обливион» (12+) — 10.40, 13.10, 15.40, 18.40, 21.10, 23.40. Ул. 
Тургенева, 46. Тел. для справок 90-50-50.

«АТМОСФЕРА»
ЗАЛ СОЛНЦЕ. «Джек — покоритель великанов» (12+) (3D) — 9.40; «Семейка 
Крудс» (0+) (3D) — 11.50, 16.00; «Обливион» (12+) — 13.40, 17.50, 20.10, 22.30; 
«Гостья» (12+) — 0.50.
ЗАЛ ЛУНА. «Транс» (18+) — 8.00, 12.20, 16.50; «Парк юрского периода» (6+) 
(3D) — 10.00; «Гостья» (12+) — 14.30; «G.I. Loe: Бросок кобры 2» (12+) (3D) — 
19.00, 21.10; «Одним меньше» (16+) — 23.20. «Падение Олимпа» (16+) — 1.20.
ЗАЛ МОРЕ. «Братва из джунглей» (0+) (3D) — 9.30; «Парк юрского периода» 
(6+) (3D) — 13.30; «Обливион» (12+) — 18.00; «Падение Олимпа» (16+) — 11.20, 
15.50; «Зловещие мертвецы: Черная книга» (18+) — 20.20, 22.10, 0.00. Ул. 
Суворова, 25. Тел. для справок: 46-03-33 (касса), 46-02-22 (автоответчик).

«ОСКАР»
ЗОЛОТОЙ ЗАЛ.  «Семейка Крудс» (0+) (3D) — 10.20; «Ку! Кин-дза-дза» (6+) 
(3D) — 12.10; «Одним меньше» (16+) — 14.00, 18.20, 22.40; «Падение Олимпа» 
(16+) — 16.10, 20.30.
СЕРЕБРЯНЫЙ ЗАЛ. «Братва из джунглей» (0+) (3D) — 11.00; «Обливион» 
(12+) — 13.00, 15.40, 18.20, 21.00, 23.30. Восточное шоссе, 41. Тел. 90-50-50.

«ФАБРИКА ГРЕЗ»
ЗАЛ REDСOM. «G.I. Loe: Бросок кобры 2» (12+) (3D) — 12.30; «Братва из 
джунглей» (0+) (3D) — 10.40; «Зловещие мертвецы: Черная книга» (18+) — 
14.30, 18.10, 20.00; «Падение Олимпа» (16+) — 21.50; «Транс» (18+) — 16.20. 
ЗАЛ SAMSUNG. «Обливион» (12+) — 10.30, 12.40, 15.00, 17.20, 19.40, 22.00. 
ЗАЛ BOTTICHELLI. «Семейка Крудс» (0+) (3D) — 10.50, 12.40; «Парк юрского 
периода» (6+) (3D) — 14.30; «Одним меньше» (16+) — 16.50; «Клин клином» 
(18+) — 19.30, 21.30. Ул. Ким Ю Чена, 44, тел. 41-88-88.

Горячая линия.
            Кто устанавливает 
            цены на продукты

(в репертуаре кинотеатров возможны изменения)
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         для подписчиков

Извещение о проведении собрания 
о согласовании местоположения границ земельных участков

30 мая 2013 г.                                                                                                  г. Хабаровск
Кадастровыми инженерами Ковальчук Ириной Николаевной (№ кв. аттестата 27-10-6, 680011, 

г. Хабаровск, пер. Свободный, 9, кв. 97, kovin1111@rambler.ru; kovin1111@mail.ru; тел.: 8-909-852-09-85, 
8-914-156-82-41, 8-924-308-34-79, 60-55-23 (8-962-220-55-23)), Аверьяновой Любовью Геннадьевной
(№ кв. аттестата 27-10-02, 680042, г. Хабаровск, ул. Поселковая, 46, aver-luba@mail.ru, тел.: 8-962-503-
99-44, 63-99-44, 8-924-207-74-89) в отношении земельных участков, расположенных в Железнодорожном 
районе г. Хабаровска: с кадастровыми номерами 27:23:0040612:368 (расположенного по адресу: 
г. Хабаровск, с/т «Тополек», уч. 1), 27:23:0040612:356 (расположенного по адресу: г. Хабаровск, с/т 
«Хабаровское», уч. 110); в Краснофлотском районе г. Хабаровска: местоположение установлено 
относительно ориентира, расположенного за пределами участка в 6 м на восток, ориентир — жилое здание, 
адрес ориентира: Хабаровский край, г. Хабаровск, ул. Осенняя, 14, выполняются кадастровые работы по 
уточнению местоположения границ земельных участков..

Заказчиками кадастровых работ являются: Коноплева Елена Владимировна — Хабаровский район, 
г. Хабаровск-43, ул. Интернациональная, д. 4, кв. 6, и Коробейникова Зинаида Степановна — г. Хабаровск, 
ул. Шмидта, 29, кв. 18.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения границ состоится 30 мая 
2013 г. в 12.00.

Ознакомиться с проектом межевого плана земельного участка, внести обоснованные возражения по 
проекту межевого плана и требования о проведении согласования местоположения границ земельного 
участка можно с 16 апреля по 30 мая 2013 г. в межевой организации ООО «КовИН» по адресу: г. Хабаровск, 
ул. Панькова, 13, с 10.00 до 16.00, понедельник — пятница.

Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется согласовать местоположение 
границ: Железнодорожный район: г. Хабаровск, с/т «Тополек», уч. 3 (27:23:0040612:370), г. Хабаровск, 
с/т «Хабаровское», уч. 1 (27:23:0040612:355); Краснофлотский район: г. Хабаровск, пер. Осенний, д. 12 
(27:23:0010441:8).

При проведении согласования местоположения границ при себе иметь документ, удостоверяющий 
личность, а также документы о правах на земельный участок (от 24.07.2007 № 221-ФЗ, ст. 39).

Извещение о проведении собрания 
о согласовании местоположения

границ земельного участка
30 мая 2013 г.                                                   г. Хабаровск

Кадастровым инженером Никифоровой Натальей Юрьевной 
(аттестат № 27-12-44, почтовый адрес и адрес эл. почты: 680000, 
г. Хабаровск, ул. Орджоникидзе, 12а, кв. 45, е-mail: natasha-984@
mail.ru) в отношении земельного участка, расположенного по адресу:
г. Хабаровск, Индустриальный район, ул. Артемовская, 6, выполняются 
кадастровые работы по уточнению границ и площади земельного участка 
с К№ 27:23:0051405:40.

Заказчиком кадастровых работ является Губина Александра Сидоровна, 
тел. 8-909-841-82-39.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования 
местоположения границ земельного участка состоится 30 мая 2013 г. в 
10.00 по адресу: г. Хабаровск, пер. Гаражный, 3, оф. 36.

Ознакомиться со схемой расположения земельного участка можно по 
адресу: г. Хабаровск, пер. Гаражный, 3, оф. 36.

По возникшим вопросам можно проконсультироваться по тел. (4212) 
27-43-81.

Возражения по схеме расположения земельного участка и требования 
о проведении согласования местоположения границ на местности 
принимаются с 16 апреля по 30 мая 2013 г. по адресу: г. Хабаровск, пер. 
Гаражный, 3, оф. 36.

Смежный земельный участок, с правообладателями которого требуется 
согласовать местоположение границ: 27:23:0051405:24 (пер. Артемовский, 25).

При проведении согласования местоположения границ при себе иметь 
документ, удостоверяющий личность, а также документ, подтверждающий 
права на земельный участок. 

Считать недействительным аттестат о среднем (полном) общем 
образовании серии Б № 0272000, выданный МОУ СОШ № 1 г. Хабаровска в 
2003 г. на имя Саттаровой Анны Дансовны, в связи с утерей.

Более 40 миллионов рублей 
— таков предполагаемый ущерб, 
нанесенный банку в результате 
деятельности преступного со-
общества.

А своевременно раскрыть фи-
нансовую аферу удалось бла-
годаря оперативной работе 
службы безопасности Дальнево-
сточного Сбербанка. Как объяс-
нили в пресс-службе банка, еще в 
июле прошлого года служба без-
опасности обратила внимание на 
высокий процент невозврата кре-
дитов и профессионально про-
вела внутреннее расследование. 
В результате была установлена 
причастность к совершению пре-
ступлений сотрудников банка. 
Подозреваемых тут же уволили, 
а в УМВД по Хабаровскому краю 

направили заявления по всем 
фактам мошенничества.

— В ходе следствия мы выяс-
нили, что преступное сообщество 
состояло из двух организованных 
групп, — сообщил начальник 
УБЭП УМВД России по Хаба-
ровскому краю Иван Костенко. 
— В одну входили два менедже-
ра банка, которыми руководил 
сотрудник этого же кредитного 
учреждения, разработавший пре-
ступную схему хищения денег. 
Согласно ей менеджеры оформ-
ляли кредитные карты на под-
ставных лиц с лимитом от 150 до 
350 тысяч рублей.

Участники второй группы, со-
стоящей из ранее неоднократно 
судимых граждан, занимались 
поиском подставных лиц. В ос-
новном выбор падал на людей, 

злоупотребляющих спиртным, 
без определенного места житель-
ства. Тот, кто добровольно со-
глашался предоставить свой па-
спорт, даже получал небольшое 
вознаграждение. Если же «кли-
ент» отказывался участвовать в 
афере, то его принуждали угро-
зами. В составе второй группы 
были и те, кто оказывал посред-
нические услуги: привезти «за-
емщиков», снять деньги с карты и 
передать организаторам.

Все шесть фигурантов дела 
установлены, пятеро из них за-
держаны, один находится в фе-
деральном розыске. Уголовным 
кодексом за совершение пре-
ступлений (мошенничество и ор-
ганизация преступного сообще-
ства) предусмотрено до 15 лет 
лишения свободы со штрафом до 
1 миллиона рублей.

Ольга МИХАЙЛОВА

КРИМИНАЛ

Красиво жили недолго

Считать недействительным аттестат о среднем (полном) общем образовании 
серии А № 0082306, выданный МОУ СОШ № 10 г. Хабаровска в 1996 г. на имя Гричанова 
Дмитрия Александровича, в связи с утерей.

ОБЪЯВЛЕНИЕ 
О ПРОВЕДЕНИИ ОБЩЕСТВЕННЫХ СЛУШАНИЙ
Хабаровский филиал Тихоокеанского науч-

но-исследовательского рыбохозяйственного 
центра информирует о том, что муниципальным 
образованием г. Хабаровск проводятся обще-
ственные обсуждения «Материалов общего до-
пустимого улова водных биологических ресур-
сов внутренних водоемов Хабаровского края и 
Еврейской автономной области на 2014 г.».

Ознакомиться с материалами можно на сай-
те ХфТИНРО (http://www.tinro.khv.ru). Замечания 
можно отправить по электронной почте на адрес: 
khv@tinro.khv.ru. Заседание по итогам обще-
ственных обсуждений состоится 20 мая 2013 г. 
по адресу: г. Хабаровск, Амурский б-р, 13а.

ФУТБОЛ

Футбольные клубы, же-
лающие заключить кон-
тракты с иностранными 
тренерами, с начала лета 
будут обязаны заплатить 
налог.

Такое решение единоглас-
но принято на недавнем за-
седании исполкома Россий-
ского футбольного союза. 
Прокомментировать его мы 
попросили Владимира Иго-
линского, пресс-атташе ФК 
«СКА-Энергия», который с 
недавнего времени возглав-
ляет грузинский специалист 
Георгий Дараселия.

— Это разовые выплаты. 
Речь идет только о главных 
тренерах, причем суммы весь-
ма солидные, — говорит Вла-
димир Михайлович. — Пошли-
на в премьер-лиге составит 
5 миллионов рублей, а в фут-
больной национальной лиге 
вдвое меньше.

К решению можно отно-
ситься по-разному. С одной 
стороны, средства пойдут на 
благие цели: планируется це-
левым образом направлять 
их на развитие детско-юно-
шеского футбола. Но есть и 

другая сторона медали: при 
выборе наставника сегодня 
руководствуются в первую 
очередь его профессиональ-
ными качествами, а не граж-
данством, что подтверждает 
мировая футбольная практика.

В любом случае пока «СКА-
Энергию» данный вопрос не 
волнует. Почему? Указанное 
требование не распространя-
ется на главных тренеров из-
за рубежа, которые работали 
в той или иной российской 
команде до сезона 2013/14 
года. Это означает, что если 
Дараселия останется в клубе, 
никакие налоги мы платить не 
будем. А вот если, скажем, в 
июне пригласим голландца 
Гуса Хиддинка (шутка, конеч-
но!), то по новым требовани-
ям РФС придется раскошели-
ваться.

Рассматривался на испол-
коме и вопрос, касающийся 
летнего трансферного окна. 
Регистрационный период, ког-
да можно будет дозаявлять 
новых футболистов, начнет-
ся 7 июня и продлится до 
6 октября.

Валерий КОРОТКОВ

Налог на варяговСЕЗОННОЕ

Как спасали 
Красную Речку

(Окончание. Начало на 3-й стр.)

Кто в ответе за потоп?
Совсем иная ситуация на улице Алеутской 

той же Красной Речки. Здесь беда пришла со 
стороны ливневого коллектора, колодцы кото-
рого оказались замерзшими. Но вода, как из-
вестно, дырку всегда найдет. 

— Инициатором ликвидации подтопления 
выступило ОАО «Стройоптторг», — говорит 
Максим Анатольевич. — Их территория тоже 
ушла под воду.

Но у местных жителей на сей счет другое 
мнение.

— Когда здесь был жилой поселок, никогда 
не тонули, — убеждена Галина Ивановна Став-
пецкая, хозяйка дома № 7. — Но часть подворий 
снесли, а на их месте построили предприятие 
«Стройоптторг», и оно стало нас подтапливать. 
Ругаемся, но толку нет. 

— На помощь жителям и тонущему «Строй-
оптторгу» пришли соседние предприятия 
«Стройкварц», «Карьерсервис», «СМС Авто», а 
также «Водоканал», который пригнал сюда сво-
его «крота» — уникальную гидродинамическую 
машину, с ее помощью удаляются засоры в тру-
бах на любой глубине, — поясняет Максим Ер-
маков. — Тоже пришлось потрудиться, прежде 
чем вода начала отступать. Надеемся, что это 
половодье будет здесь последним.

Елена ЧЕРНИКОВА
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